

## KATA PENGANTAR

Dengan mengucapkan Puji serta Syukur kehadirat Allah SWT atas segala nikmat dan karunia-Nya yang telah diberikan, sehingga Skripsi yang berjudul “Persepsi Orangtua Terhadap Sistem Zonasi DKI Jakarta Tahun Pelajaran 2019/2020” ini dapat terselesaikan dengan baik.

Adapun maksud dan tujuan diajukannya penelitian skripsi ini adalah untuk mempelajari mengenai persepsi orang tua siswa terhadap penerapan sistem zonasi DKI Jakarta dalam penerimaan peserta didik baru tahun pelajaran 2019/2020 di SMP Negeri 242 Jakarta. hal ini perlu di pelajari karena untuk melihat persepsi orang tua siswa terhadap penerapan sistem zonasi. Skripsi ini tidak akan selesai tanpa bantuan dari berbagai pihak. Untuk itu, peneliti mengucapkan terimakasih banyak kepada berbagai pihak yang telah membantu penliti, diantaranya:

Bapak Dr. Tjipto Sumadi, M.Si, M.Pd., selaku Koordinator Program Studi Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Jakarta atas motivasi dan bimbingan yang diberikan. Bapak Dr. Sarkadi, M.Si selaku dosen pembimbing I atas waktu, saran, bimbingan dan semangat yang selalu diberikan kepada mahasiswa bimbingan beliau. Ibu Dwi Afrimetty Timoera, S.H., M.H., selaku dosen pembimbing II atas waktu, saran, bimbingan, dan arahan yang selalu diberikan. Tanpa mengurangi rasa hormat, seluruh dosen Prodi PPKn dan Fakultas Ilmu Sosial yang pada umumnya telah sangat membantu proses penyusunan skripsi ini.

Kepala Sekolah dan Guru serta Staff Tata Usaha SMP Negeri 242 Jakarta yang telah memperbolehkan peneliti untuk melakukan penelitian di sekolah dan memberikan informasi mengenai sistem zonasi yang dilaksanakan di sekolah.

Kedua Orang Tua peneliti Bapak Harnoto dan Ibu Suharni yang telah membesarkan peneliti dan memberikan do'a, material dan semangat yang tiada henti kepada peneliti. Puthut Angga Pradita, Dwi Astuti Aulia dan Yuma Ghayda Pradita yang telah memberikan semangat dan do'a kepada peneliti dalam menyelesaikan penelitian ini.

Teman-teman prodi PPKn FIS UNJ Angkatan 2015, khususnya teman-teman Kelas B PPKn angkatan 2015. Adinda Fahriya, Amanah Tria Putri, Iswuri Nirmala Handayani dan

M. Ilham Khatami terima kasih banyak, tanpa kalian peneliti tidak akan pernah sampai pada momen ini. Terima kasih atas segala bentuk dukungan yang senantiasa diberikan, baik materil maupun moril. Terima kasih telah menunjukkan arti pertemanan yang baik kepada peneliti selama di perkuliahan.

Rizky Octaviani, Sherly Oktri Pani dan Destri Nuraini selaku sahabat dan keluarga yang telah memberikan semangat, motivasi serta dukungan yang tiada henti untuk meneliti agar dapat menyelesaikan penelitian skripsi ini.

Diharapkan, skripsi ini bisa bermanfaat untuk semua pihak. Selain itu, kritik dan saran yang membangun sangat peneliti harapkan dari para pembaca sekalian agar skripsi ini bisa lebih baik lagi.

Jakarta , Februari 2020

Ardia Pramesthi Pradita

